
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

○昨年度からお知らせしていますが、ひびき信用金庫前交差点ならびに善興園前
交差点が歩車分離交差点になっています。東田イオンの前の様にスクランブル交
差点ではありませんので、くれぐれも斜め横断はしないようにお願いします。大人
が斜め横断していると、その姿を見た子どもも同じようにしてしまいます。 

○花尾小学校では、保護者の方が来校された際は、名札の着用をお願いしていま
す。職員室前のテーブルに学年・組ごとに名札を用意しています。 

広報委員会は、保
護者、学校、地域の
交流、PTA の活動
などをお知らせし
ます。 

広報だより 花尾小学校 PTA広報委員会 

 第 1号 

今年度 PTAも、5月１０日に委員総会を開き、各委員会が動き始めたようです。 
新学期を迎え、早１ヶ月が経ち、子どもたちも新しい環境に少しずつなれてきてい

るようです。皆さま今年度も変わらぬご協力をお願いいたします。 
 4 月２４日には皆さまの承認を得て、また各役員、各委員会の委員長が決まりまし
た。経験者の方はおわかりになると思いますが、役員や委員会はどのような活動をし
ているのでしょうか？ 

その前に“PTA”ってなに？ 

会長 1名、副会長６名、会計監査2名、会計２名、書記2名の役員と各委員会の委員長、
副委員長を務める理事、クラス役員から構成しています。簡単に言えば、学校、地域の
活動のボランティアみたいな組織ですが、学校に関わる保護者の方々の交流、親睦に
も大きな力となっています。 

PTA活動の中心人物! PTAのさまざまな活動に目を光らせ、地域の方々と

の交流また近隣の小学校、中学校との交流に力を注いでいます。より良い

PTA 活動の為に、色々な会議に出席しています。今年度、花尾小 PTA は、八

幡東区 PTA連合会（八幡東区の小学校 11校の PTA）の会長校になっている

ので会長松鳥は、かなり気合が入ってます。（がんばれ!） 

PTA活動で使われるすべてのお金の管理をしています。 

上の役職の方々を役員と言って、それぞれの活動のほかに担当をきめていて、 

学級・環境・文教・広報の各委員会の活動もサポートしています。 

PTA会長 

会長を補佐し、各委員会の運営をサポートしています。多岐にわたる PTA 活

動のため、副数人体制。全体の実務的立場にあります。 

副会長 

各活動が、適正に行われているか、定期的に開催される役員会、理事会を

その名の通り監査しています。 

会計監査

監査 

役員会、理事会の議事録の作成、さまざまな文書に関しての担当の役員です。 

保護者用の名札、封筒など、PTA に関わる文書の作成をしています。定期的に

“理事会だより”を発行しています。 

書記 

会計 

学級委員会は、 

“学級コミュニケー

ション”で保護者間

の情報交換・懇親

を深めます。 

環境委員会は、教育
環境をテーマに活動
しています。 

文教委員会は、講演会な
どを企画して、学校・家庭・
地域での子どもの成長を
考えます。 

☆PTAからのおしらせ☆ 

【子育て・親育ちのための北九州市子どもを育てる１０ヶ条】
を知っていますか？ 

１．朝は、明るく笑顔で「おはよう」 

２．家族にも「ありがとう」と「ごめんなさい」 

３．子育ては 誉める・叱る・見守る・抱きしめる 

4.聞くときは 子どもの目を見て 心を聞いて 

５．食事が楽しみな家庭にしよう 

６．大切にしたい 物より体験 

７．まず親が きちんと実行 社会のルール 

８．声かけて 地域の宝 子どもたち 

９．教えよう 平和といのちと助け合い 

１０．子どもと夢を語り合おう 

広報委員会より 広報委員会では、今年度、学校や、PTAから保護者の方々へ 
お知らせしたい事、活動報告などを「広報だより」『ＰＴＡ新
聞さくら』にて発信していきます。その際、お子様の画像を
掲載する事があります。個人情報には、充分配慮いたします
が、ご意見などある方は、事前に学校までお申し出くださ
い。また、子育てにおいて知りたい事など皆さまにアンケー
トを実施する事もあると思います。その際は、ご協力をよろ
しくお願いいたします。 
 


